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Présents : Jean-Claude Cima, Daniel Dind, Alain Dubois, Matias Echanove, Chris Gisler, Anouk 

Dunant Gonzenbach, Claudia Heberlein, Jacqueline Heutschi Valentin, Nicolas Künzler, 
Maria Morilla, Sabine Nagl, Joris Zufferey. 

Excusés : Marie Barbey, Grégoire Carasso, Corinne Cornaglia (Le 99), Francesca Cauvin, 

Giordano Furlanetto (animateur socioculturel ATB), Jean-Pierre Keller, Florence et 
Christian Klay, Josette Larderaz, Olowine Rogg, Pierre Varcher (MQSJ). 

 
 

Partie statutaire 

 
1. Ouverture de l’Assemblée générale 

Accueil et présentation des personnes présentes et liste des excusés. 

 

2. Approbation des procès-verbaux des assemblées générales 2013 

Les PV de l’assemblée générale ordinaire de mars 2013 et de l’assemblée générale extraordinaire 

du mai 2013 sont approuvés à l’unanimité. 

 

3. Rapport du groupe de pilotage sur l’activité de l’Association pendant l’année écoulée 

Le rapport a été envoyé aux membres quelques jours avant l’assemblée. Il est distribué sur place 
et présenté par Alain Dubois,  et Nicolas Künzler.  

 

4. Comptes 

Anouk Dunant Gonzenbach présente le rapport des vérificateurs des comptes. Conformément aux 

règles de subventionnement établies par la Ville de Genève, ceux-ci ont aussi été vérifiés par une 
fiduciaire. Ce contrôle a permis d’améliorer leur présentation. 

Bien noter que l’excédent de recettes est dû à la récupération d’un excédent mis de côté pour le 

compte des assurances sociales. Sans cet élément, la différence entre les recettes et les charges 
aurait été un excédent de dépenses de 763 francs. 

Rappel : la Maison de quartier de Saint-Jean soutient le Forum Démocratie participative en assurant 

les charges de communication et d’impression. 

 

Suite au rapport des vérificateurs, les comptes sont adoptés à l’unanimité. 

 

5. Budget 2014 et projets 2014 

Le budget est présenté par Alain et Nicolas.  

Notes :  

 L’absence de somme à la ligne Grand projet Châtelaine est due à l’incertitude : nous ne 

savons pas encore si le financement de ces activités menées par Olowine transitera par le 

Forum ou pas. 

 Le déficit prévu correspond aux frais de vérification des comptes par une fiduciaire, qui 

viennent augmenter nos charges et déséquilibrer notre budget basé sur la subvention 
ordinaire de la Ville. 

 Il nous faut travailler à trouver un pot commun entre la Ville de Genève, le Canton et la Ville 

de Vernier pour financer un nouveau poste assurant la participation autour du Grand projet 

Châtelaine.  

 PLQ Michée-Chauderon/Falaises : une proposition de concertation a été déposée auprès du 

DALE par Daniel, au nom du comité de la Coopérative d’habitation Les Falaises (avec mention 
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qu’il est par ailleurs membre du Forum); le projet serait piloté par Olowine et devrait être 

financé par le DALE. 

 Rue de Lyon 110 : dossier à suivre. Kap’ Danse notamment va perdre son local. (Par ailleurs 

l’école de danse Manon Hotte va cesser son activité, ne parvenant plus à assurer son 

équilibre financier : mauvaises nouvelles pour la danse dans le quartier.) 

 

6. Élections 

1) Groupe de pilotage 

Claudia Heberlein a choisi de ne pas se représenter. De même, après réflexion, Josette Larderaz n’a 
pas souhaité être élue au Groupe de pilotage. 

 

Les élus 1203 membres du Forum sont quant à eux toujours très intéressés par ses activités et par 

les liens que permet leur appartenance au Groupe de pilotage, mais ne peuvent y participer que 
dans le cadre de leurs disponibilités réduites.  

 

Candidats :  

Mmes Olowine Rogg, Marie Barbey, Sabine Nagl, MM. Grégoire Carasso, Nicolas Künzler, Alain 
Dubois, Paolo Di Minico, Chris Gisler, Matthias Buschbeck, Daniel Dind. 

 

L’ensemble des candidats est élu à l’unanimité. 

 

Notons que dans la pratique, le Groupe de pilotage demande à être renforcé. Plusieurs personnes, 

susceptibles de s’intéresser à ses activités, seront invitées aux séances, en espérant qu’elles y 
trouveront de l’intérêt et participeront. 

 

2) Organe de contrôle des comptes 

M. Jean-Pierre Keller et Mme Anouk Dunant Gonzenbach, sont élus à l’unanimité. 

 

7. Propositions individuelles 

Aucune proposition individuelle n’a été faite. 

 

8. Divers 

Des difficultés sont signalées concernant le préau nord de l’école de Saint-Jean. Non seulement les 

demandes de l’APE d’y voir installés des jeux pour les enfants se heurtent au refus des architectes, 
mais le préau pourrait même être fermé, privant les enfants du quartier d’un espace de jeux 

important. 

 

Alain remercie Nicolas pour le travail qu’il effectue en tant que coordinateur du Forum. 

 

 

L’assemblée est levée à 19h30.  

Elle est suivie d’un repas permettant de prolonger les échanges de manière informelle. 

 


